

Termina manifestando que el ministro de España se disponía a dejar á Marrakesh, confiando á uno de sus secretarios, que quedará allí, el encargo de terminar los asuntos en litigio de carácter secundario.

LA BOLSA

Hoy se han hecho menos operaciones que otros días, sobre todo al contado; pero la tendencia ha sido sostenida por los precios, con insignificantes alteraciones en más ó en menos.

Sólo es de notar que las cédulas del Banco Hipotecario han ganado un entero y otros sus acciones. El cambio internacional se ha encarecido un cuarto.

Table with columns: FONDOS PÚBLICOS, Ultimo precio, 27, 28, 29. Rows include 4 por 100 interior, Idem serie E, Idem fin de mes, etc.

El interior se ha hecho á 72-70 al contado; á 72-00, 70-75 á fin del corriente, y á 72-90, 73 por 100, 72-95 y 73-05 al próximo.

El exterior, á 73-25. El Amortizable viejo, á 81-10. El nuevo Amortizable, á 90 por 100, 89-95 y 90.

Las Cubas de 1886, á 86-10, 86 por 100, 86-05 y 10. Las Cubas de 1890, á 72-10, 057 por 100.

Las acciones del Banco de España, á 511-50. Las de la Compañía de Tabacos, á 419, 420, 419-50 y 419.

Bolsa de Bilbao.—Telegrama de la Agencia Mencheta.—Día 27 (1.ª tarde).—Tabacos, 419.—Auroras, 350.—Unión, 109.—Compañía Bilbaína de Navegación, 173.—Vizcaynas, 935.—Amortizable nuevo, 90-00.

Bolsa de Barcelona.—Telegrama de la casa Arús.—Día 27: Interior, 72-92.—Exterior, 00-00.—Amortizable viejo, 81-00.—Amortizable nuevo, 89-75.—Cubas viejas, 85-75.—Nuevas, 71-75.—Filipinas, 00-00.—Colonias, 000-00.—Nortes, 64-45.—Alicantes, 77-90.—Francia, 00-00.—Orenses, 20-85.

Bolsa de París.—Telegrama de la Agencia Fabra.—Día 26: Exterior español, después de la hora oficial, 72-57.—Día 27: Exterior español, 72-80 y 72-55.

Telegrama de T. Bénard.—Día 27 (2.ª tarde).—4 por 100 exterior, 72-77.—Cubas del 86, 00-00.—Idem del 90, 000.—3 por 100 francés, 100-95.—3 por 100 italiano, 00-00.—4 por 100 turco, 23-00.—3 por 100 portugués, 23-00.—4 por 100 argentino, 00-00.—Charter, 84-00.—Robinson, 223-00.—Randfontein, 80-00.—Café, 155-00.—Transvaal C. L., 80-00.—Durban R. D., 00-00.—East-Rand, 189-00.—Simmmer Jack, 000-00.—Tharsis, 208-00.—De Beers, 681-00.—Ferreira, 550-00.—Mozambique, 61-00.—Randmines, 1.018.

Bolsa de Londres.—Telegrama de la Agencia Fabra.—Día 26: Exterior español, después de la hora oficial, 71-50.—Día 27: Exterior español, 71-50.

La insurrección de los "boxers,"

DE LA AGENCIA FABRA. Telegrama del almirante Alexieff.—Situación peligrosa.

SAN PETERSBURGO 27.—Un despacho del almirante ruso Alexieff, fechado el 22, dice que la situación de Tien-Tsin, el día 19, era muy peligrosa.

Confirma que los chinos bombardearon la población, ocasionando grandes destrozos en la misma y la baja de siete oficiales y 150 soldados entre muertos y heridos.

El ferrocarril seguía completamente deteriorado y se esperaba en dicha ciudad la llegada de refuerzos.

Soldados extranjeros en China.—Las concesiones del Gobierno chino.

PARIS 27.—La Novicia Veneta calcula que pronto habrá en China 15.000 soldados europeos, 5.000 americanos y 5.000 japoneses.

Si las circunstancias permiten agrupar estas fuerzas en un mismo punto, podrán restablecer el orden é imponer su voluntad á las autoridades chinas.

Las concesiones diplomáticas hechas por el Celeste Imperio en los últimos tiempos complicarán ahora la acción militar de las Potencias. Cuando Europa sea dueña de Tien-Tsin y Pekin y del ferrocarril, no habrá terminado su misión, pues tendrá que estudiar la cuestión de los diversos intereses de las Naciones.

Los representantes europeos.—Liberación de Tien-Tsin.

PARIS 27.—Una nota de la Agencia Havas dió que los cónsules de Francia en Shanghai y Che Fu telegrafan, con fecha de ayer, 26, que los representantes extranjeros salieron de Pekin por el Norte, acompañados de una escolta china. Supónesse que se dirigen hacia Shanghai Kuan, siguiendo la gran muralla.

Los cónsules confirman la liberación de Tien-Tsin. El cónsul en Sanghai añade que los viajeros de Vankin y Tchang-Teh-fong le comunican que los viajeros en Francia la seguridad de que protegerán y velarán por los misioneros y negociantes extranjeros en la región de Yang-Tse.

El almirante Seymour.

LONDRES 27.—Por fin esta tarde se han recibido noticias del almirante Seymour, habiéndose restablecido las comunicaciones con el mismo.

Las pérdidas sufridas por el almirante hasta ahora son escasas; pero sus movimientos se hallan dificultados por la impeditividad que lleva de enfermos y heridos.

BIARRITZ

El distinguido escritor que oculta su nombre bajo el seudónimo de Miss-Teriosa ha publicado un artículo que es un verdadero canto á Biarritz, para ensalzar, como se merecen, las delicias de aquella hermosa población y los encantos de su playa.

Como dió trabajo reflexivo á los lectores de esta obra que ofrece Biarritz en estas mesas de café, vamos á copiar lo que dice Miss-Teriosa, cuyas palabras son una verdadera tentación para las familias que se disponen á huir de los rigurosos calores de la Corte.

Biarritz es y será siempre la reina del Cantábrico; como Niza lo es de la Costa Azul, Nápoles del Mediterráneo y San Juan de los Rios de Francia.

Los caprichos de las mujeres hermosas son leyes que acatarán los pueblos idiotas del arte y la poesía, mientras dé vueltas la esfera sobre su eje de diamante.

Biarritz es un capricho viviente de la voluptuosidad femenina. Biarritz es un Retiro encantador, situado en el centro de una zona de verdura. Biarritz es una sultana que se sienta en la región de más acá del Occidente, para enseñar á todos los Romeos la entrada del diente, para enseñar á todos los Romeos la entrada del diente de Julieta. Biarritz es el cojín de esmeraldas y de zafiros sobre el que descansaba una imperial diadema.

Biarritz es la demi-vierge encantadora que pone á ofrecer una virginidad relativa á todos sus amantes que dos amantes. Biarritz es la matrona exultante que llega á trocar las brutales de Nerón en las ideales expansiones de Nerón-argenta. Biarritz es la rena que atrae, la maga que subyuga, la hermosa que seduce, la soberana que ordena, la odalisca que seduce, la odalisca que ordena, la beso que abraza, el abraza.

El fiscal reconoce á favor del procesado la atenuación de inmediata provocación. La defensa está á cargo del Sr. Escala. Mañana terminará la vista.

CONSEJO DE MINISTROS

Á la entrada

Los ministros se han reunido esta tarde, á las cinco, para celebrar el anunciado Consejo. Tanto el Sr. Silveira como el Sr. Fernández Villaverde, interrogados por los periodistas, manifestaron que carecían de fundamento los rumores de modificación del Gabinete por retirada del señor ministro de Hacienda.

«No hay nada más que desmentir?» preguntó á los referidos periodistas el jefe del Gobierno.

El señor ministro de la Guerra llevaba al Consejo unos expedientes de adquisición de material; el de Gracia y Justicia dos de indultos, uno de ellos de la Audiencia de Málaga y otro un expediente de trámite; el ministro de Agricultura y Obras públicas algunos asuntos relacionados con las obras de los puertos del Grao de Valencia y de Sevilla, y la concesión de tranvías, y el ministro de la Gobernación las bases de la reforma de la Policía.

Ni en este departamento ni en el de la Guerra se había recibido ninguna nueva noticia de Cádiz, donde continúa la tranquilidad.

«No deben de haber tenido importancia dichos sucesos—expuso el general Azcárraga—por cuanto la autoridad militar no ha creído necesario adoptar ninguna clase de medidas extraordinarias.

El Sr. Fernández Villaverde anunció que presentaría á la aprobación del Consejo el contrato con la casa Rothschild para la venta en comisión de los azúcares de las minas de Almadén.

Al llegar al Consejo el Sr. García Alix, y hablando con los representantes de la Prensa de sus proyectos de reformas de la segunda enseñanza, manifestó que de éstos se ocupará el Consejo de Instrucción pública la semana que viene, pues en la actualidad examina otros proyectos que se relacionan con la provisión de Escuelas, y otros de interés para la Instrucción primaria.

«Respecto á la enseñanza de la Religión y Moral, en los Institutos no se trata de suprimir dicha asignatura, sino de reglamentar la forma en que han de explicarse dichas materias. Así, pues, habrá unas conferencias, á las que tendrán obligación de asistir los alumnos oficiales de los cuatro primeros años. Dichos alumnos serán dispensados de examen, y al fin del curso se les entregará un diploma de capacidad y asistencia, si lo merecieren. Los alumnos libres deberán examinarse, según ahora está dispuesto.

El Consejo terminó poco antes de las siete. El Sr. Dato manifestó á los periodistas que se había acordado el indulto de los tres reos condenados á la última pena por la Audiencia de Málaga.

Añadió que el ministro de Hacienda dió cuenta de haber ultimado con la casa Rothschild el contrato para la venta en comisión de los frascos de azogue de las minas de Almadén.

El contrato se firma antes de 1.º de Julio, porque el actual vence en 30 de Junio.

El Sr. Villaverde no utiliza la facultad de pedir un préstamo sobre las minas, porque el Tesoro cuenta actualmente con recursos propios.

El anterior contrato era por veinte años y el nuevo durará diez solamente.

Por aquel cobraba la casa Rothschild comisión de 2 por 100 cuando el precio de los frascos pasaba de 6 libras esterlinas, y en el nuevo se establece que cobrará el 1,25 por 100 cuando el valor de los frascos pase de 8 libras.

El ministro de Hacienda ha conseguido que los 50.000 francos que están depositados en Londres, se consideren dentro del nuevo contrato, que es para el Tesoro más ventajoso que el que termina.

El señor ministro de Estado manifestó que no hay nuevas noticias de Pekin.

Fueron aprobados los expedientes que siguen, y que llevaba el Sr. Gasset: Autorizando una prórroga para la construcción del ferrocarril de Calatayud al Grao de Valencia.

Otro para proceder á la subasta con objeto de abastecer los faros de Albarín, Cabrera é Ibiza.

El ministro de Agricultura dió cuenta de que los dos comisionados nombrados por Gobernación y los dos del antiguo ministerio de Fomento opinaban que debía accederse á lo solicitado por la Compañía de Teléfonos de Madrid, para que lleve sus cables por las galerías del Canal del Lozoya, con objeto de evitar desgracias por el cruce de sus hilos con los cables del tranvía eléctrico.

El Consejo ha acordado que se haga así en el término de tres meses, y recabar de la Compañía que facilite gratuitamente el servicio telefónico á las oficinas del Canal de Isabel II y que rebaje las tarifas de los centros oficiales.

Por los sitios donde no vayan las galerías del Canal, los cables telefónicos irán en el subsuelo, encerrados en tubos.

El Sr. Dato dió cuenta al Consejo de los siguientes telegramas: «Brnoys 27.—Gobernador al ministro de la Gobernación.—Han continuado los embargos. Todas las tiendas están abiertas.» «Cádiz 27.—Las tiendas, abiertas. Sin novedad.»

A las siete llegó á la Presidencia el gobernador de Madrid, Sr. Liniars, el cual entró en el despacho del Sr. Silveira, donde se hallaban los ministros conversando.

Gaceta de los Tribunales

Causa por homicidio. Hoy ha continuado en la sección tercera la vista de la causa seguida contra Francisco Pinais por muerte dada á el Albarín.

El fiscal, Sr. Oyarzábal, solicitó un veredicto de culpabilidad, y el defensor, Sr. Díaz Valero, la absolución, fundado en que había obrado en defensa propia.

La vista terminará hoy, aunque bastante tarde, pues al retirarnos de la Audiencia continuaba el presidente haciendo el resumen.

Otro homicidio. El día de hoy ha sido en las Salasas fecondo en homicidios. En la sección segunda ha empezado á verse la causa contra Juan Antonio Rivas Cejudo.

El muerto se llama Antonio Díaz Bastante, vigilante de Consumos, el cual fué provocado por el procesado, quien después de decir que tenía ganas de comerse un hueso, aludiendo al cargo de Antonio, le disparó cuatro tiros de revólver, y en vista de que no hizo blanco, le dió con la culata del arma tan fuerte golpe en la cabeza, que le produjo la muerte.

En la tarde de hoy se ha practicado la prueba, suspendiéndose después la vista hasta mañana.

El crimen de la Plaza de la Armería. El tercer homicidio que se ha visto hoy ha sido en la Sección segunda.

Occupaba el banquillo Juan Manuel Pérez, de diez y nueve años, quien, en unión de otros varios compañeros, estaba jugando al paso en la Plaza de la Armería la noche del 5 de Agosto último.

Por sí había ó no tropezado á Cejito Manobo Piá que presenciaba el juego, se promovió una cuestión entre este último y Juan.

De la refriega resultó muerto Cejito,

El fiscal reconoce á favor del procesado la atenuación de inmediata provocación. La defensa está á cargo del Sr. Escala. Mañana terminará la vista.

Libros nuevos

MÚSICA NUEVA, por D. Juan Domínguez Berrueta. Del interés de este libro, que acaba de poner á la venta La España Editorial, dará idea el siguiente sumario: «La música del aire.—Basta de música bicolor.—El error de la transposición.—Los instrumentos atemperados.—La gama natural.»

El autor, distinguido profesor salmantino, se ha propuesto en este libro, por pocas páginas, pero rico de ciencia, demostrar, entre otras cosas, el absurdo fundamental que impera en la actual música atemperada y poner de manifiesto, por elementales operaciones de aritmética, los números enteros que forma la gama natural.

«¿Lo ha conseguido? Esto incumbe á la crítica técnica y no tiene lugar en la noticia bibliográfica. El libro va precedido de una hermosa carta de Mario Pilo, ilustro autor de la Estética integral.

De venta en La España Editorial y en las principales librerías, á 1 peseta.

Crónica Extranjera

Congreso de estudiantes. Los estudiantes de París están haciendo muchos preparativos para recibir á sus compañeros, que han de visitarles con motivo de la Exposición.

Mr. Rebillaud, presidente de la Asociación Escolar de París, ha recibido cartas de varias Sociedades anunciándole que en Agosto llegarán á la capital de Francia 2.500 estudiantes.

El congreso escolar será presidido por Mr. Georges Leygues, ministro de Instrucción pública, y se ocupará de la federación internacional de los estudiantes, de las organizaciones universitarias, de los diplomatas y de los programas.

Los escolares parisienses obsequiarán á sus compañeros con dos representaciones de gala en la Opera y la Comedia Francesa, una recepción en el ministerio de Negocios Extranjeros, visitas á la Exposición, banquetes, una gira por el Sena, y excursiones á Versailles, Saint-Germain y Villeneuve-Saint-Georges.

Congreso de la juventud obrera. El congreso de Patronato de la juventud obrera ha terminado sus tareas. En la última sesión, presidida por Mr. Alfred Meglières, pronunció el discurso de clausura Mr. de Mun, quien en sencillos elocuentes, que fueron muy aplaudidos, enalteció los esfuerzos de la caridad y el espíritu de solidaridad, atestigüando en la Exposición de obras sociales, demostrándose también que, lo mismo en el orden religioso que en el laico, se descubre la abnegación de un hombre ó de una mujer, que después de consagrar su vida al trabajo, tienen aún tiempo y voluntad para llevar al Patronato sus conocimientos y sus consejos en favor de las clases obreras. Mr. de Mun habló también de las leyes escolares, que tanto han hecho para mostrar la necesidad de fundar obras de patronato y acudir en socorro de los infelices desamparados. «Aunque todas las ideas buenas están inspiradas en la educación moral de las convicciones que tengo, y que sólo pueden ser aceptadas por verdaderos cristianos, no he de encerrarme en ellas, respetando el carácter neutral de este congreso; pero confío en que todos, tarde ó temprano, volverán á abrigar las ideas de sus antepasados, y de este modo se logrará la unión de todos en provecho de las almas populares.»

Noticias de París. Según La Voto, se ha constituido una nueva Compañía para dar corridas de toros en la Plaza de Roubaix.

La primera de dichas corridas se verificará el 15 de Julio próximo.

Se sabe ya oficialmente que dentro de pocos días llegará á París, con objeto de ver la Exposición, la Reina D.ª María Pia, de Portugal, y su hijo el Infante D. Alfonso, Duque de Oporto.

El duque de Pomar ha invitado á las personalidades más distinguidas de la colonia española á un baile que se celebrará el día 3 del mes próximo en su hotel de la avenida de Wagram.

La Correspondencia Militar da cuenta de haber fallecido el notable armero del Ejército D. José Fernán Gubieda. Había realizado numerosos inventos, como, por ejemplo, los cascos de aluminio, que han llamado profundamente la atención, lo mismo en España que en el extranjero, por su originalidad y gran utilidad de práctica, que resolvía á perfección los líneas perseguidos con esa reforma.

Los ejercicios públicos de las enseñanzas y solemne distribución de premios á los alumnos que los obtuvieron en fin de curso, tendrán lugar en el Colegio Nacional de Sordomudos y de Ciegos, en el Paseo de la Castellana, 71, el 29 del actual, á las cinco de la tarde.

Por el ministerio de Marina se ha dictado una Real orden resolviendo que los individuos de la clase de tropa y asimilados, cuando disfruten un sueldo inferior al de oficial, estén exentados del descuento que establece la ley de utilidades.

Si el sueldo llega, por cualquier circunstancia, á ser igual al de oficial, el descuento será de 5 por 100, y si se elevase al de jefe, el 10 por 100.

La Soledad.—Desengaño, 10, teléfono 205. Se encuentra completamente restablecido de su enfermedad el exministro de Hacienda Sr. López Fuig-cerver.

S. M. la Reina ha concedido un magnífico reloj de oro, con iniciales y Corona Real grabadas, para premio en Alicante con motivo de las próximas fiestas en honor de la Virgen del Remedio, Patrona de dicha ciudad.

La Dirección general del Tesoro público ha acordado que el día 2 de Julio próximo se abra el pago de la mensualidad corriente á las clases activas, pasivas y clero que perciben sus haberes y asignaciones en esta Corte, en las provincias del Reino y pagaduría de la Dirección general de Clases pasivas.

Ayer salieron: de Valparaíso para Coronel el vapor correo San Francisco, y de Veracruz para la Habana el León XIII, ambos de la Compañía Trasatlántica.

Fallecidos, 20, La Funeraria, teléfono 225.—Féretros incorruptibles privilegiados. La desinfección de la boca se consigue con el uso del excelente dentífico Antiséptico Bucalino.

Millares de curados agradecidos, recomiendan por todas partes el uso del Estómago Artificial.

COGNAC, Henri GARNIER & Co. Dolores de muelas, desaparecen instantáneamente con las Gotas Calmanes de Sánchez Ocaña. Atocha, 35, farmacia.

El estómago se cura con las pastillas JEJEA. Las Pompas Fúnebres. Fallecidos, 32, Tel.º 192. Véase anuncio en cuarta plana La Residencia de Piedra.

Casas recomendadas

Esteban Rodríguez. Peluquería artística de la Real Casa. Barquillo, 33. J. BRUNETE. Calzador de lujo. Precios ventajosos. Especialidad en calzar pies defectuosos. Caballero de Gracia, 5 y 7.

AGUARDIENTES ESTILO COGNAC DESTILADOS DE PURO VINO DE JEREZ PREMIADOS EN LA EXPOSICIÓN DE BURDEOS 1895. MANUEL MISA 'F.C.' 'V.O.B.' ESPECIALIDADES: ROYAL BRANDY 'V.O.S.B.'